## **Urban Gardening an der Mittelschule David Kofler in Olang**

Eine Wahlfachgruppe der Mittelschule David Kofler hat sich dieses Frühjahr ein Ziel gesetzt: sie möchten etwas für die Insekten tun und den Schulhof aufhübschen! Die Idee: "Urban-Gardening"! Beim Urban-Gardening werden Hochbeete bepflanzt und inmitten von Dörfern oder Städten platziert.

Also ran an die Arbeit! Zuerst teilten wir uns in drei Gruppen ein, jede Gruppe war für jeweils ein Hochbeet zuständig. Dann wurden Holzpaletten zusammengeschraubt, sodass sie am Ende Boxen ergaben. Anschließend bemalten die Schüler\*innen die Paletten mit weißer Farbe als Grundierung. Damit man Erde in die Hochbeete geben konnte wurden nun dicke Folien in den Kästen befestigt. Siegfried, der Gemeindegärtner übernahm das Befüllen der Beete mit Erde. Dann war es endlich soweit: die Blumen, Kräuter und Erdbeeren konnten gesät bzw. gesetzt werden. An einem Dienstag Nachmittag besuchten wir die Gärtnerei Obojes und durften uns Pflänzchen für die Beete aussuchen. Zu guter Letzt wurden zwei von drei die Boxen bunt gestaltet.

Dank freundlicher Unterstützung der **Baumschule Obojes**, die Pflanzen und Erde zur Verfügung stellten, der **Bibliothek Olang**, die uns Blumensamen schenkten und den Arbeitern der **Gemeinde**, die uns Paletten lieferten und Erde brachten können im Pausenhof der Mittelschule Olang nun viele verschiedene Pflanzen sprießen und sich somit viele Lehrpersonen, Schüler\*innen und Vorbeigehende an der Pflanzenvielfalt erfreuen!

Wir bedanken uns bei Karin Niederwolfsgruber für die Leitung des Projektes!

Wenn sie die Hochbeete auch einmal bewundern möchten, können sie dies gern im Schulhof der Mittelschule Olang tun!

## Mitwirkende:

Karin Niederwolfsgruber: Projektleitung

Sara Treyer: Begleitung zum Obojes

Mira Antenhofer, Annalena Stifter, Emily Brunner, Ida Spitaler, Josef Mair, Alessandro Delussu, Matthäus Keim, Ira Elzenbaumer, Kilian Bortolon und Maximilian Reden (Schüler\*innen): Bau der Hochbeete und Bepflanzung

Ida Spitaler: Fotografie und Bericht

Gemeindegärtner Siegfried: Lieferung der Paletten und der Erde